



Xinhua/Getty Images

El rey del sur (décima parte)

El rey del sur: capítulo uno

- Gerald Flurry
- [3/5/2018](#)

Continuación de [El rey del sur \(novena parte\)](#)

Asociación nuclear con Corea del Norte

En 1994 Bill Clinton, el presidente de EE UU en aquel entonces, hizo algunas declaraciones sobre Corea del Norte que suenan muy parecidas a las que el presidente Obama hizo con respecto a Irán: “Este acuerdo es bueno para Estados Unidos, es bueno para nuestros aliados, y es bueno para la seguridad del mundo entero. Bajo el acuerdo, Corea del Norte ha acordado congelar su programa nuclear existente y aceptar la inspección internacional de todas las instalaciones existentes. Este acuerdo representa el primer paso en el camino hacia una Corea del Norte sin armas nucleares. No está basado en la confianza. El cumplimiento será certificado por el Organismo Internacional de Energía Atómica”.

A pesar de las garantías del presidente Clinton, ¡Corea del Norte obtuvo la bomba 12 años después!

Esta historia es más que una señal ominosa para el acuerdo nuclear actual. Después que Corea del Norte se volvió nuclear, ¡comenzó a ayudar a Irán con el desarrollo nuclear!

En un artículo para el *Jerusalem Post* del 21 de enero de 2016, Melanie Phillips explicó: “Hay algunos quienes creen que [Irán] ya tiene [una bomba nuclear], o al menos que ya tiene acceso a armas nucleares habiendo subcontratado la prueba de la bomba a Corea del Norte. Irán ahora está considerando como usar el arma con el máximo efecto destructivo y sin dejar sus huellas dactilares sobre esta”.

En otras palabras, ¡Irán podría estar trabajando con Corea del Norte para poder desplegar una bomba atómica de tal manera que evite que alguien sepa de donde vino! Así de engañoso y peligroso se pone esto.

La conexión de Irán con Corea del Norte es algo que *Trompeta* ha observado por varios años. En nuestra edición de noviembre-diciembre de 2007, cité unas declaraciones de un artículo de *Spectator* titulado “Llegamos a estar tan cerca de la Tercera Guerra Mundial ese día”: “la Inteligencia israelí rastreó un buque norcoreano que transportaba un cargamento de material nuclear etiquetado como ‘cemento’, mientras viajaba por medio mundo. El 3 de septiembre, el barco atracó en el puerto sirio de Tartús (...). Muestras de suelo y otros materiales colectados [por comandos israelíes] en [el destino de la carga] fueron retornadas a Israel. Efectivamente, indicaron que la carga era nuclear (...) aviones israelíes F-15I fueron movilizadas y; minutos después, la instalación y sus contenidos recién llegados fueron destruidos” (3 de octubre de 2007).

¿Quién estaba detrás de este alarmante evento? “Siria es un sustituto de Irán”, escribí. “El rey del mundo musulmán es Irán”.

Para cuando yo nombré a Irán como el cerebro detrás de la operación entre Corea del Norte y Siria, tal vez eso parecía algo poco factible. Pero en marzo de 2009, el general Alí Reza Asgarí, un ex viceministro de Defensa iraní quien había desertado hacia Estados Unidos; proveyó un relato detallado a la *Associated Press* probando que Irán de hecho estaba detrás de los movimientos de Corea del Norte para desarrollar un programa de armas nucleares en suelo sirio. ¡Irán ha financiado y planeado casi toda la operación! Otros reportes han corroborado el testimonio de Asgarí.

En 2007 los aviones israelíes acortaron aquellos esfuerzos, ¡pero eso no terminó con la cooperación nuclear entre Irán y Corea del Norte!

Phillips continuó en su artículo de *Jerusalem Post*: “No tengo ni idea si eso es cierto. Pero dada la cercana asociación iraní con el programa nuclear de Corea del Norte, con científicos iraníes y otro personal habiendo estado presente en al menos tres de las cuatro pruebas nucleares de Corea del Norte, ¿alguien cree que no podría obtener la bomba de Pyongyang si es que no lo ha hecho ya?”

¿Por qué estuvieron presentes unos funcionarios iraníes en las pruebas ilegales de armas nucleares de Corea del Norte? ¿Están los iraníes subcontratando su programa nuclear, o al menos parte de sus bombas nucleares? Ciertamente parece ser así. Los iraníes están observando estas pruebas por alguna razón.

“Probablemente la negociación nuclear iraní fue una distracción de principio a fin”, Phillips continuó. “La verdadera acción estaba sucediendo en Corea del Norte, mientras que los peleles del mundo libre estaban mirando para otro lado. El punto real del acuerdo era suspender las sanciones, dando la impresión de ceder terreno sobre el programa nuclear en Irán mismo, y liberando así esos miles de millones para aumentar progresivamente la negada guerra de Teherán sobre el resto del mundo (a través de sus títeres). Lo cual, Irán está a punto de hacerlo, gracias a Obama, al gobierno del Reino Unido y al resto de la clase pelele de Occidente”.

Como Phillips dijo, aún no podemos estar seguros de todos los detalles. Pero debido a la mentalidad extremista de Irán, ¡podemos estar seguros que el nuevo acuerdo con Irán es *mucho peor* que aquél que EE UU hizo en 1994, con Corea del Norte! ■

Continúa en [El rey del sur \(decimoprimer parte\)](#)



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita del**

Rey del sur

dando clic aquí.